



Neuer Telekommunikationsanbieter aus der Region

Partnerschaft TeleData übernimmt ab Januar 2026 die TV-Versorgung aller GWG-Objekte in Lindau

TeleData übernimmt ab Januar 2026 die TV-Versorgung aller GWG-Objekte in Lindau. Die Telekommunikationsexperten aus Friedrichshafen bieten an vielen Adressen zusätzlich modernes IPTV und turboschnelles Glasfaser-Internet.

Die GWG Lindauer Wohnungsgeellschaft mbH plant, gemeinsam mit TeleData in den nächsten fünf Jahren für weitere 2.000 Lindauer Wohnungen in Bestands- und Neubauten Glasfaser einzurichten. Das erklärte Ziel ist „FIBER to the Home“ – also Glasfaser bis in jede Wohnung. TeleData schreibt sich dabei auf die Fahnen, mit persönlichem Service vor Ort, wettbewerbsfähigen Preisen und zukunftsfähigen Anschlüssen zu überzeugen.

Starke Partnerschaft für Lindau

„Mit TeleData holen wir einen regionalen Anbieter nach Lindau, der Service und persönlichen Kontakt großschreibt“, freut sich Gabriella Herrmann, stellvertretende Geschäftsführerin der GWG Lindau. „Unsere Mieterinnen und Mieter profitieren von kurzen Wegen, individueller Beratung und einer eigenen Hotline – das macht für uns den Unterschied.“

TeleData kennt die Region. Das Team ist vor Ort unterwegs, weiß von den Bedürfnissen der Menschen in Lindau und Umgebung. „Wir bringen nicht nur Glasfaser und TV, sondern auch echten Service, der flexibel und unkompliziert agiert“, betont Stefan Philipp, Leiter Business Lösungen bei TeleData. „Wir sind schnell und wir sind nah dran – schließlich haben wir auch Lindauer unter uns. Gemeinsam mit der GWG bringen wir die digitale Zukunft Lindaus voran. Zeitnah folgen weitere Projekte für Privat- und Geschäftskunden.“

Verfügbarkeit prüfen und Anschluss sichern

GWG-Mieter, die Interesse an einem Wechsel haben, können ab sofort prüfen, ob ein Anschluss für sie verfügbar ist und wenn ja, welches TV-Paket sie buchen möchten:

www.teledata.de/verfügbarkeit

Wer bereits einen Glasfaseranschluss der GWG im Haus hat, kann ab 1. Januar 2026 direkt zu TeleData wechseln und den gewünschten Internettauftrag bestellen.

Weitere Informationen sind zu finden unter:

www.teledata.de/gwg-lindau

BZ



Die GWG Lindau und TeleData Friedrichshafen haben eine Partnerschaft gestartet (von links): Stephan Linz, technischer Geschäftsführer TeleData, Armin Walter, kaufmännischer Geschäftsführer TeleData, Alexander Mayer, Geschäftsführer GWG Lindau, und Gabriella Herrmann, stellvertretende Geschäftsführerin GWG Lindau.

BZ-Foto: TeleData

TeleData, ein Tochterunternehmen von Stadtwerk am See und Technische Werke Schüssental, versorgt Privat- und Geschäftskunden im Raum Bodensee-Oberschwaben-Allgäu-Hegau mit Glasfaser-Internet, Telefonie, TV und modernen Cloud-Services über ein eigenes

Übertragungsnetz. Das umfasst über 1.000 Kilometer und basiert auf Glasfaser, Kupfer- und Koaxialkabeln sowie Funklösungen. Damit erhalten TeleData-Kunden alle Dienste aus einer Hand: Highspeed-Internet, Telefon und Fernsehen, Datenverbindungen

und Internet-Standleitungen sowie Rechenzentrums- und Cloud-Lösungen. TeleData investiert kontinuierlich in den Breitbandausbau. In Kooperation mit Kommunen, Energieversorgern und weiteren Infrastrukturpartnern entstehen laufend neue Ausbaugebiete.